

## Onemi reporta un total de 35 incendios forestales



Según la Oficina Nacional de Emergencias (Onemi), en base a la información técnica proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), a través de su Sistema de Información Digital para Control de Operaciones (SIDCO), hay un total de 35 incendios forestales registrados a nivel nacional, de los cuales 8 se encuentran en combate, 2 bajo observación y 25 controlados. Cabe destacar que, de acuerdo al organismo estatal, durante la presente jornada, 28 incendios fueron extinguidos. En detalle, los siniestros se registran, en su mayoría, en tres regiones del país.

En la **Región de Valparaíso**, se mantiene en combate el incendio en el sector Los Coligues, el que ya ha consumido 145,3 hectáreas en la comuna de Quilpué. Se registró una persona damnificada, una vivienda destruida y dos con daños en evaluación. Durante la jornada de hoy trabajarán un jefe de incendio y una brigada de Conaf.

En Viña del Mar, en tanto, se mantiene en combate el incendio registrado en el sector Jardín Botánico, el que ya ha consumido 113,9 hectáreas. No se registran personas damnificadas y se disponen a trabajar tres brigadas y un camión aljibe de Conaf.

En el Fundo Santa Isabel, en la comuna de Quintero, se mantiene en combate un incendio que ha consumido 10 hectáreas. No hay registro de las afectaciones. Asimismo, en el sector Condominios Las Gaviotas, en la comuna de Quintero y Quillota, las llamas se encuentran controladas tras haber consumido 194 hectáreas. En este último caso, el pasado 11 de diciembre



se registraron tres viviendas destruidas y cuatro con daño menor en la comuna de Quintero, además de dos viviendas y un galpón destruidos en la comuna de Quillota.

En la **Región Metropolitana**, está en combate un incendio en el Cerro Chicauma, comuna de Lampa, donde han sido consumidas 65 hectáreas. El despliegue es el siguiente: trabajarán durante la presente jornada siete brigadas, personal técnico, dos camiones aljibe, un camión pluma y ocho aeronaves de Conaf, tres helicópteros gestionados por Onemi y una ambulancia.

En Melipilla, donde se registró el incendio más grave, ya fueron controladas las llamas en el sector Altos de Popeta, tras afectar a 659 hectáreas y dejó seis personas lesionadas, de las cuales una resultó fallecida el 12 de diciembre. Adicionalmente, se han reportado 46 viviendas destruidas y 184 personas damnificadas, de las cuales 30 se encuentran en el albergue Raquel Fernández. Trabajarán durante la presente jornada dos técnicos, una brigada y una maquinaria pesada de Conaf, con apoyo de Bomberos Melipilla.

En la **Región de O'Higgins**, trabajarán durante la presente jornada un técnico, siete brigadas, tres camiones aljibe, cuatro helicópteros, un puesto de mando, personal logístico y de seguridad de Conaf y una ambulancia, ante el incendio en Valle Hermoso, en la comuna de Palmilla, donde las llamas han consumido 309 hectáreas y se registró una bodega destruida.

De acuerdo al último reporte de la Onemi, respecto de los incendios forestales a nivel nacional, se mantiene Alerta Roja para la comuna de Quilpué, en la Región de Valparaíso. Lo mismo en Viña del Mar, mientras que la alerta es Amarilla en Quintero.

En la Metropolitana, la alerta es amarilla para las comunas de Melipilla, San Pedro, Lampa y Tiltil, al igual que en toda la Región de O'Higgins.

Asimismo, se decretó Alerta Temprana Preventiva, para las provincias de Copiapó y Huasco, en la Región de Atacama, y para las tres regiones mencionadas anteriormente.